



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=c7ZC5Xp23nY{/youtube}

Cubainformación.- Este sábado 8 de octubre de 2022, en los locales de Bolunta, en la ciudad vasca de Bilbao, se realizaron las sesiones de debate del VI Encuentro de Cubanas y Cubanos Residentes en el Estado español, evento que culminó en la mañana de este domingo 9 con dos acciones de calle en denuncia del bloqueo y la política de asfixia criminal del Gobierno de EEUU contra la Isla: un barco, con música en directo del músico cubano Orlis Pineda, por la Ría de Bilbao y una concentración ante el ayuntamiento de Bilbao, actos ambos apoyados por todos los sindicatos vascos, grupos de solidaridad, partidos y la Coordinadora de ONGD de Euskadi.

El evento se realiza en una fecha histórica para el pueblo cubano: la del aniversario del asesinato del Ché Guevara.

Este Encuentro ha sido organizado por las asociaciones radicadas en Euskal Herria (País Vasco), "Sierra Maestra-Euskadi", "Desembarco del Granma" y ACESMA, en conjunto con la Directiva de la FACRE "José Martí" (Federación de Asociaciones de Cubanos Residentes en España), y con apoyo de la asociación de amistad Euskadi-Cuba, bajo el lema "Cuba nos une".

En la inauguración estuvieron presentes representantes de los principales partidos políticos en el ayuntamiento de Bilbao (PNV, PSE-PSOE EE, Elkarrekin Podemos-IU y EH Bildu) e intervino, mediante un saludo, Itziar Urtasun, concejala del Área de Igualdad, Cooperación, Convivencia y Fiestas del ayuntamiento.

El Encuentro abrió con una mesa titulada “La distorsión informativa y en redes sociales sobre Cuba y su emigración. ¿qué hacer?”, con Gustavo de la Torre Morales, presidente saliente de la FACRE “José Martí” y José Manzaneda, coordinador de Cubainformación TV. Posteriormente se realizaron dos comisiones de trabajo. Una, sobre "Organización interna de la FACRE y campañas contra el bloqueo", y otra sobre "Iniciativas y campañas de solidaridad material con Cuba, en articulación con el Movimiento de Solidaridad".

También fue renovada la Junta Directiva de la FACRE, siendo electa como nueva presidenta Bárbara Marín Prada, de la asociación Cien X Cien Cubano de Asturias.

El consejero económico y comercial de la Embajada de Cuba en España, René Capote, impartió una conferencia sobre “La participación de la emigración en la inversión económica en Cuba” y dio respuesta a numerosas cuestiones planteadas acerca de esta línea estratégica de apoyo al país.

El embajador Marcelino Medina González realizó una emotiva intervención final, en la que agradeció el papel valiente de las asociaciones cubanas en momentos de "extraordinaria gravedad" para el país, por la difícil coyuntura económica, mezcla de sanciones y bloqueo, pandemia y fenómenos naturales como el último huracán Ian.

La jornada del sábado culminó con una fiesta cubana en el local Hika Ateneo y el concierto del trovador residente en Madrid Orlis Pineda, que al día siguiente también amenizó el barco y la concentración contra el bloqueo.

Fotos: Txema Esteban, José Manzaneda.

Aparición en otros medios:

[Telediario Televisión Española \(min 18:50\)](#)

[Radio Nervión](#)

[Naiz Irratia](#)

Información relacionada: [En el Ayuntamiento y la ría de Bilbao se escuchó el grito contra el bloqueo a Cuba \(+Fotos\)](#)











CUBA NOS UNE

VI

**ENCUENTRO
DE CUBANOS
RESIDENTES
EN EL ESTADO
ESPAÑOL**

**Bilbao, Euskadi
8 de Octubre
de 2022**

Federación de Asociaciones de Cubanos
Residentes en España José Martí

The graphic is a poster for a meeting. It features a large white star on a red background. To the right of the star is the Roman numeral "VI" in green. Below the star is a circular logo with a red and white pattern. At the bottom left, the text "Bilbao, Euskadi 8 de Octubre de 2022" is written in red. At the bottom right, there is a small icon of a person in a red silhouette next to a white building with a star on top. The text "Federación de Asociaciones de Cubanos Residentes en España José Martí" is at the very bottom.